
 
Montréal, le 20 mai 2021 

Objet : Rappel sur l’indexation de votre numéro de compte bancaire et sur l’envoi 
de votre Rapport préliminaire 

 

Indexation de votre numéro de compte : 

Dans l’optique d’une meilleure qualité de donnée et afin d’être en mesure de déposer les 
fonds dans votre compte en fidéicommis lors du débours à la date demandée, nous 
désirons vous faire part des éléments à vous assurer quant à l’indexation de votre numéro 
de compte. 

Par conséquent, il demeure important de vous assurer que votre numéro de compte soit 
bien indexé : 

• Pour les notaires utilisateurs de TELUS Assyst Immobilier : 
o Veuillez vous assurer que le numéro de compte soit indexé dans son entièreté 

dans votre profil sur la plateforme; 
o Numéro de compte doit inclure tous les numéros indiqués sur le spécimen de 

chèque incluant le chiffre vérificateur le cas échéant; 
o Numéro d’institution doit contenir 3 chiffres (ex. : BNC 006); 
o Numéro de transit doit contenir 5 chiffres 

 
• Pour les notaires qui n’utilisent pas la plateforme : 

o Veuillez vous assurer que le numéro de compte soit indexé dans son entièreté 
dans le formulaire Opinion, engagement et demande de déboursement 
(Rapport préliminaire); 

o Numéro de compte doit inclure tous les numéros indiqués sur le spécimen de 
chèque incluant le chiffre vérificateur le cas échéant; 

o Numéro d’institution doit contenir 3 chiffres (ex. : BNC 006); 
o Numéro de transit doit contenir 5 chiffres 

Envoi de votre Rapport préliminaire : 

Afin d’être en mesure de rencontrer la date de déboursé demandée, veuillez nous 
transmettre votre Rapport préliminaire dans un délai de 72h avant la date de débours. 

 

N’hésitez pas à nous faire parvenir vos commentaires afin de nous aider à offrir une 
expérience optimale à nos clients, en composant le numéro dédié aux notaires soit le 1 
888 849-1422, du lundi au vendredi, entre 8 h et 18 h. Nous vous remercions de votre 
précieuse collaboration.  

 

David Lamothe, Notaire et Conseiller senior  
Banque Nationale, Expertise Légale 



 
Montreal, May 20th, 2021 

Subject: Reminder about indexing your account number information and sending 
your Preliminary Report 

Indexing of your account number: 

For better data quality and in order to be able to deposit the funds in your in trust account 
at the time of disbursement on the requested date, we would like to inform you of the 
elements that you need to ensure regarding the indexation of your account number. 

Therefore, it is important to ensure that your account number is properly indicated: 

• For TELUS Assyst Real Estate notaries: 
o Please ensure that the account number is indexed in its entirety in the 

profile section of the platform 
o Account number must include all numbers indicated on the specimen 

cheque including the verification digit if applicable 
o Institution number must contain 3 digits (e.g. BNC 006) 
o Transit number must contain 5 digits 

 
• For non-users of TELUS Assyst Real Estate: 

o Please ensure that the account number is indexed in its entirety in the 
Opinion, Undertaking and Request for Disbursement form (Preliminary 
Report) 

o Account number must include all numbers indicated on the specimen 
cheque including the verification digit if applicable 

o Institution number must contain 3 digits (e.g. BNC 006) 
o Transit number must contain 5 digits 

 

Sending your Preliminary Report: 

In order to meet the requested disbursement date, please send us your preliminary report 
within 72 hours before the disbursement date. 

 

Feel free to send us your comments to help us offer an optimal experience to our clients, 
by calling the number dedicated to notaries at 1 888 849-1422, Monday to Friday, between 
8 a.m. and 6 p.m. We thank you for your valuable collaboration.  

 

 

David Lamothe, Notary and Senior Advisor  

National Bank, Legal Expertise 


